

Bundesehrung DANKE SCHIRI 2022 in Frankfurt am Main

17.05.2022 11:23 von Stephan Timm

Ein Bericht vom Wochenende in Frankfurt



—
Unsere Reise zur Bundesehrung von „DANKE Schiri“ begann am 07. Mai 2022 um 09:24 Uhr mit dem ICE 575 in Richtung Stuttgart. In Frankfurt angekommen, brachte uns ein Taxi zum Lindner Hotel & Resorts in die Otto-Fleck-Schneise.

Direkt nach einem sehr freundlichen Empfang begaben wir uns zu dem Portraitfotoshooting im Grünen. Anschließend konnten wir unsere Zimmer beziehen.

Ab 15:30 Uhr bestand die Möglichkeit gemeinsam die Bundesligakonferenz zu schauen. In einem großen Konferenzraum im Stile einer Sporthalle waren mehrere große Leinwände heruntergelassen. Somit konnte jede Szene der Spiele gut analysiert werden. Es war die erste gute Möglichkeit, um auch die Geehrten aus den anderen Landesverbänden kennenzulernen. Nach der Übertragung ging es nochmal kurz auf die Zimmer, denn jeder wollte gut auf dem Gala-Abend aussehen. Pünktlich um 18:45 Uhr starteten wir als gemeinsame Gruppe aus allen Beteiligten einen kurzen Fußweg zur ehemaligen DFB-Zentrale. Es erwartete uns ein wunderbarer Abend mit vielen hochrangigen Gästen und großen Emotionen. Lutz Wagner führte in seiner unnachahmlichen und charmanten Art durch den Abend.

Nicht nur das SR – Gespann für das Spiel am Sonntag, Felix Zwayer, Rafael Foltyn, Marco Achmüller und Patrick Alt (4. Offizieller) erwiesen uns die Ehre an der Gala-Veranstaltung teilzunehmen, sondern auch das SR-Gespann um Frank Willenborg besuchte uns den gesamten Abend über.

Auch der DFB-Präsident Bernd Neuendorf richtete einige Worte an uns, stellvertretend für die große Anzahl der Amateurschiedsrichter an der Basis.

Bernd Neuendorf sagte: "Dieser Abend ist Anerkennung und Wertschätzung für die Leistung der älteren und Motivation für die jüngeren Schiedsrichter." Er selbst habe nicht nur Respekt vor der sportlichen Leistung der Referees ("Es ist eine Aufgabe, für die man sehr viel Einfühlungsvermögen benötigt."), sondern auch "vor dem, was Sie für die Gesellschaft tun". In vielen Dörfern habe der Fußball eine große Bedeutung für den Zusammenhalt der Menschen - und da spielten auch die Schiedsrichter eine entscheidende Rolle. (Quelle: dfb.de)

Der DFB-Präsident erhielt ebenfalls ein „DANKE Schiri“ Trikot.

Nach der Ansprache des DFB-Präsidenten, folgte die erste Ehrung des Abends. Christine Baitinger, Frauenbeauftragte des DFB-Schiedsrichterausschuss, führte gemeinsam mit Daniel Wurl, Leiter Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation von Das Örtliche, die Ehrungen in der Kategorie „Schiedsrichterin“ durch.

Florian Steinberg war der Laudator in der Kategorie „U50“. Die darauffolgende Kategorie „Ü50“ wurde von Walter Moritz vom Schiedsrichterausschuss geleitet. Das obligatorische Gruppenfoto durfte selbstverständlich nicht fehlen.

Das SR-Gespann um Felix Zwayer verabschiedet sich nach den Ehrungen. Frank Willenborg und sein Gespann blieben bis zum Abschluss der Abendveranstaltung, welche in einer lockeren Runde an der Hotelbar beendet wurde.

Am Sonntag fand nach dem Frühstück die Stadionbesichtigung des Eintracht Frankfurt Stadions statt. Zum Abschluss des grandiosen Wochenendes konnten wir uns gemeinsam die Bundesligapartie „Eintracht Frankfurt gegen Borussia Mönchengladbach“ geleitet von Felix Zwayer und seinem Gespann anschauen. Für uns war es eine ganz besondere Ehre ein Bundesliga-Gespann mit den „DANKE Schiri“- Trikots und unseren Namen auf dem Rücken auflaufen zu sehen.

Nach diesem Highlight traten wir unsere Heimreise an.

Wir möchten uns für dieses großartige Wochenende und die immense Wertschätzung, welche uns stellvertretend für viele andere Schiedsrichterkollegen, entgegengebracht worden ist, beim DFB bedanken. Für uns drei ist es eine große Ehre dabei gewesen zu sein. Das „DANKE Schiri“ geht an all unsere Kollegen hinaus.

Ein Bericht von Sabrina Rbib, Patrick Grunau und Herbert Domke.





•



•

